
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR 

FACHSCHAFTSVOLLVERSAMMLUNG AM 

06.11.2018 

 

Anwesende: siehe Anhang 

Protokoll: Simon Teeuwen und Evelin Jagla 

Beginn: 10.15  Ende: 13.10 

 

TOP 0: Begrüßung 
• Anwesende dem Anhang zu entnehmen 

• Pit wurde als Redeleiter bestimmt 

TOP1: Wahlhelfer  
• Sarah Weides (M/3/0), Angus Rocha Vogel (M/3/0) 

TOP2: Tagesordnung 
• Angenommen (M/3/0) 

TOP3: Berichte 
• Die Berichte dienten dazu, über die entsprechenden Gremien/Arbeitskreise zu 

informieren 

• Prüfungsausschuss (Lars berichtet), Fakultätsrat (Niklas G. berichtet), 

Fachkomission (Inga berichtet), QVMK Fachgruppe (Sebastian Seidel berichtet), 

Website (Sebastian Brosch berichtet), RWTHonline (Pit berichtet), Zukunft 

Prüfungsplanung (Daniel berichtet), ESAG (Laura berichtet) 

TOP4: Berichte der Kassenwarte und Kassenprüfer 
• Kassenwarte (Niklas Gaelings und Christian Mucke) legen Rechenschaft ab: 

Raumtrenner angeschafft, Einkünfte durch Kittelverkauf,  

• Kassenprüfer (Patrick Scholz, Dennis Weißenfeld): alles in Ordnung, sprechen sich 

für Entlastung der Kassenwarte aus 

• Kassenwarte entlastet 

TOP5: Wahl der Kassenprüfer 
• Wahl von Dennis Weißenfeld und Patrick Scholz für WiSe 18/19 (M/4/0) 



TOP6: Rechenschaftsbericht für das SoSe 18 
• Filmabend/Grillen: hat stattgefunden 

• Institutsgespräche: haben stattgefunden mit AC und OC 

• Professorengespräche: haben stattgefunden mit AC und OC 

• Kummerkasten: existiert 

• Ansprechpartner Studis: sind wir 

• IT verbessern: neue Monitore, Drucken wieder möglich 

• TBM: haben stattgefunden (Sommerspaßtag) 

• Getränke: waren stets vorhanden 

• UFSOUSW: ist schöner, Ordnung immer noch ein kritisches Thema 

• Zusammenarbeit mit 7/2: wurde ausgebaut, ein Lehramtsgrillen hat stattgefunden 

• Altklausuren: wurden erstellt 

• Workload: wurde mit geringer Beteiligung erhoben, Zukunft unsicher 

• Begrüßung neuer Professoren: zwei neue Professoren wurden begrüßt 

• Öffentlichkeitsarbeit: wurde betrieben, die Fachschaft hat jetzt einen Instagram-

Account 

• BuFaTa: hat stattgefunden, wir haben teilgenommen 

• LaFaTa: hat nicht stattgefunden, entsprechend keine Teilnahme 

• HarnStoff: wurde weiterhin regelmäßig veröffentlicht 

• ESAG: Abläufe waren gut 

• Kexe: hat stattgefunden 

• Klöss/Zierhut: regelmäßige Kommunikation hat stattgefunden 

• Beratungstage/Berufetag: finden im SoSe nicht statt 

• Studifest: wir waren mit unserem Stand vertreten 

• Kittelverkauf: wir haben Kittel verkauft 

• 1er Grillen: hat stattgefunden 

• TdC: wir sind in der Organisation eingebunden 

• Lieber mehr Hass: immer 

• Metalparty: hat nicht stattgefunden 

• OC-Hörsaal: es gab/gibt Bemühungen um Renovierung des Hörsaals  

TOP7: Entlastung des alten Kollektivs 
• Das alte Kollektiv wurde entlastet (M/8/0) 

TOP8: Vorstellung der für das neue Kollektiv zur Wahl 

stehenden Studenten 
• Vorstellung der zur Wahl stehenden Studenten fand statt 

• Es haben sich mehr als 30 Studenten vorgestellt, daher wurde angemerkt, dass 

entsprechend der Fachschaftsordnung maximal 30 Mitglieder gewählt werden 

können  

• Für den Fall das >30 Studenten ins Kollektiv gewählt würden, werden die 30 mit den 

meisten „Ja“-Stimmen aufgenommen 

TOP9: Wahl des neuen Kollektivs 
• Ergebnis und Wahlliste: siehe Anhang 

• Neues Kollektiv: 30 Personen gewählt, 5 Personen von der Liste entsprechend nicht 

gewählt 



TOP10: Finanzanträge 
• Niklas beantragt Bildung von Rücklagen und Auflösung der alten Rücklagen: 

angenommen (M/3/0)  

TOP11: Semesterprogramm WiSe18/19 
• Analog zu dem des SoSe 18 mit Ausnahme von Metalparty (entfernt), Gebäude 

Melatener Str. (aufgenommen), DWI Lernraum (aufgenommen), Lieber mehr Hass 

(entfernt) 

TOP12: Sonstiges 

Arndt: Grillen heute 18.00 Uhr 

Pit: Podiumsdiskussion zum neuen HSG 

Pit: Verabschiedung der zum WiSe 18/19 nicht erneut angetretenen ehemaligen Kollektivmitglieder 

 

Anhang 



 

 

 



 

 

 



 

 


